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月  日：令和４年 9月 7日（水）  

会  場：例会場   

司  会 :ＳＡＡ                青木委員 

開会点鐘                 寺澤会長 

国歌斉唱 

ロータリーソング：日も風も星も 

四つのテスト          

お客様の紹介                寺澤会長 

会長報告                                寺澤会長   

 本日はありません 

幹事報告               北島正典幹事 

●地区インターンシップ委員会 

 日時 ９月１５日（木）15 時 

 場所 ガバナー事務所 

 出席 北島清高委員 

●９月のロータリーレートは１ドル 139 円です 

●先週ご連絡した 10/28 に行われる 

小金井 RC60 周年記念事業チャリティ講演 

 二所ノ関親方（稀勢の里）講演会の申込は 

お早目にお願いします 

委員長報告                

●岡田親睦活動委員長 スポーツ家族例会につい

て 10 月 19 日の移動例会で｢モルック｣を行います。

オリンピックへの参加を目指している誰でも参加

ができる楽しい競技です。数名のチームに分かれ

て点数を競います。是非皆さん参加してください。

詳細はご案内をご確認ください。 

クラブフォーラム             

理事会報告                 寺澤会長 

●スポーツ家族例会 委員長より報告済み 

 10/19 15 時より国立市体育館でモルック競技 

 17 時 30 分より千丑茶屋にて例会・懇親会 

●｢くにたち秋の市民まつり｣について  

山岡社会奉仕委員長より 開催日 11/6(日)  

内容は災害用ダンボールベッドの展示・組立て、

パネルの展示等を予定しています。詳細は今後詰

めていきますので、ご協力よろしくお願いします。

協賛金５万円を支出いたします。 

●｢例会場南側の窓の清掃について｣  

遠藤久 SAA 委員長より 窓の汚れが凄いため清

掃を行って快適な環境になるようにしたいと思い

ます。9/21(水)10 時から SAA 委員と会長・幹事他

に数名参加できる方お手伝いください。メイク扱

いになります。 

●社会福祉協議会 共同募金会理事の推薦につい

て 関重寿会員の退会に伴い、木島常明会員にお

願いをいたしました。よろしくお願いいたします。 

●ポリオ根絶啓蒙動画の撮影について 地区より

ポリオ根絶｢あと少し｣というポーズを撮った動画

撮影の依頼がきました。各クラブから送られた動

画は 10/24の世界ポリオデーの会場で上映されます。 

 当クラブでは 9/14 の例会内で動画撮影を行いた

いと思います。 

●地区より青森県大雨災害支援金のお願い 国際

奉仕募金の預金より２万円を送ることにいたしま

す。今後、国際奉仕委員会の募金活動があると思
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いますのでご協力をお願いいたします。 

●卓話の予定 プログラム委員会 

  9/28 朝日健太郎氏「オリンピックの話し」 

10/12 久米 収氏「いいね！立川 いいね！国立」 

10/26 金澤秀則氏「探偵業について」 

会員記念日紹介       岡田親睦活動委員長 

９月のお祝い           

会員誕生月 

小澤谷守会員（22 日） 

遠藤常臣会員（18 日） 

川向輝樹会員（23 日） 

中村 明会員（21 日） 

夫人誕生月        

小川 誠会員夫人・恵美子様 

北島清高会員夫人・友子様 

ニコニコＢＯＸ             本多親睦活動委員 

●寺澤会長 秋の気配が感じられる様になりまし

た。食欲の秋・スポーツの秋・読書の秋、体調に

気を付けて楽しい秋を迎えましょう。 

●北島正典幹事 昨日は台風の影響で暑かったで

すが、日一日と秋の気配となってきました。会員

の皆様気候の変化で体調くずされないようにお気

を付け下さい。 

●小川会員 妻の誕生祝ありがとうございました。 

これを私からのプレゼントにして渡したいと思い

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

9 月誕生月の遠藤常臣会員・小澤谷守会員・ 

    川向輝樹会員・中村明会員 

●小澤谷守会員・川向会員 お祝いありがとうご

ざいました。 

●遠藤常臣会員 今月で 74 才になりましたが、こ

れからも今迄以上に色々な事に頑張っていきたい

と思います。 

●北島清高会員 妻への誕生日プレゼントありが

とうございます。 

●中村会員 誕生月のプレゼントありがとうござ

います。入会させていただき約 2ヶ月が経ち、例会

や親睦活動委員会の炉辺で少しずつではあります

が参加している実感を得ております。まだまだ皆

様おひとりおひとりとお話しできておりませんが、

これからもよろしくお願い致します。 

＊ニコニコ BOX 合計 30,000円 累計 377,000円 

出席報告            杉田出席奨励委員 

９月 ７日 在籍４０名中 出席３２名 

28日前の出席率 8/10＝92.5％ 

閉会点鐘                        寺澤会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


